



Samedi dernier, 10 février, à quelques jours de Mardi gras, une centaine de Carnavaleux, déguisés pour la circonstance, ont formé un cortège, à Condat-sur-Vézère, pour escorter Monsieur Carnaval jusqu'à son bûcher. Grâce aux efforts conjugués d'un groupe de parents, et de deux associations de la commune, Condat-Animations et l'Amicale laïque, les conditions ont été rassemblées pour restaurer cette ancienne tradition du défilé de carnaval à Condat.

La promenade carnavalesque, orchestrée par un vielliste et deux cabretaires est partie de la place des écoles pour entamer son cheminement dans les ruelles tortueuses. Les mélodies de deux jeunes accordéonistes diatoniques de l'école de musique traditionnelle condatoise accompagnés de leur professeur, et les acrobaties et jongleries diverses des élèves de l'école de cirque de Terrasson Cucico, recrutés pour l'occasion, animaient joyeusement les placettes du village.

Le calvaire du supplicié arrivé à son terme, la sentence a été exécutée au son d'une complainte occitane ancestrale : Pauvre Carnaval. Cracheurs et jongleurs de feu ont alors pu enflammer les fétus de paille qui alimentaient le brasier. Parents, enfants et carnavaliers se sont ensuite retrouvés dans la salle des fêtes pour admirer quelques dernières pitreries circassiennes avant de se régaler des traditionnels beignets de Mardi gras.

Saluons, avec cette manifestation, la volonté de Condat-sur-Vézère de renouer avec la tradition et de puiser dans un vivier local d'animations culturelles au grand bonheur du public local !